



12 mai 2014

GREVE DANS LA FONCTION PUBLIQUE LE 15 MAI !

De nombreuses organisations syndicales représentatives au sein de la Fonction Publique de l'Etat sont opposées à la politique d'austérité gouvernementale.

La valeur du point fonction publique qui sert de base de calcul au traitement des fonctionnaires est gelée depuis 2010 ! La récente annonce de maintenir le gel jusqu'en 2017 est inadmissible : les augmentations de tous les services et produits (énergie, chauffage, nourriture, assurances, habitations, transports, santé.....) sont nombreuses.

Cette mesure impacte fortement le pouvoir d'achat des fonctionnaires et agents de l'Etat alors même qu'il leur est demandé d'être de plus en plus productifs. Depuis 10 ans la baisse du pouvoir d'achat est de plusieurs centaines d'euros par mois.

Ensemble nous pouvons obtenir des avancées : lors du dernier protocole, FO a obtenu le dégel des primes (bloquées depuis 2010) en faisant inscrire une augmentation de 3,4% sur la durée du protocole.

FO demande au gouvernement de revoir sa copie et revendique :

- la revalorisation du point d'indice,
- la prise en compte d'une plus grande partie des primes pour le calcul de la pension,
- le recrutement de fonctionnaires et agents de l'Etat pour permettre un bon fonctionnement des services,
- dans le cas spécifique de la DGAC la construction d'un budget solide avec l'augmentation des redevances pour faire face aux investissements indispensables au fonctionnement de la DSNA et de la DSAC.

**DEFENDONS NOS EMPLOIS, NOTRE POUVOIR D'ACHAT,
FAISONS NOUS RESPECTER EN PARTICIPANT LARGEMENT
A LA GREVE DU 15 MAI 2014**

